

PAUL hilft Flüchtlingen im Mittelmeer

SOS MEDITERRANEE ist eine europäische Nichtregierungsorganisation zur Rettung Schiffbrüchiger im Mittelmeer. Seit Februar 2016 ist sie gemeinsam mit **Ärzte ohne Grenzen** mit dem zivilen Rettungsschiff "Aquarius" im Mittelmeer im Einsatz.



© LAURIN SCHMID & KEVIN MCELVANEY

Bis Mitte Februar ist SOS MEDITERRANEE über 13.000 Menschen zur Hilfe gekommen.

An Bord der "Aquarius" sorgen die **Ärzte ohne Grenzen** für die nötige medizinische Betreuung. Dabei haben sie als Mithelfer **5 PAUL** mit an Bord, um die Flüchtlinge mit Wasser zu versorgen.